

Kredit durch Autopfandleihhaus über 10.000 Euro mit Mercedes abgesichert

Vielleicht aufgrund der Tatsache, dass die anstehende Haussanierung dringend notwendig war und schnell über die Bühne gehen musste, entschied sich die geschiedene Ehefrau sehr schnell dafür, das Angebot des Autopfandleihhauses zu nutzen. Daher beschäftigte sie sich nicht näher mit dem Thema und versäumte es, sich über die Rückzahlungsmodalitäten zu informieren. Der Pfandkredit in Höhe von 10.000 Euro konnte problemlos ausgezahlt werden, denn der Mercedes Viano wurde durchschnittlich mit 20.000 Euro in diversen Portalen bewertet, sodass der Auszahlungsbetrag von 10.000 Euro lediglich 50 Prozent des Fahrzeugwertes entsprach.

Aufgrund der Tatsache, dass es sich um ein beliebtes Modell handelte, welches scheckheftgepflegt war und über einige Sonderausstattung verfügte, wären sogar bis zu 14.000 Euro als Darlehensbetrag möglich gewesen. Da es allerdings keinen größeren Geldeingang gab, mit dem der Pfandkredit damals hätte wieder zurückgezahlt werden können, entschied sich die im Nebenjob tätige Reinigungskraft dafür, das Angebot des Autopfandleihhauses anzunehmen und das Fahrzeug verkaufen zu lassen. Durch den beim Kfz-Verkauf erzielten Verkaufspreis in Höhe von 19.000 Euro ergab sich letztendlich sogar ein Mehrerlös von über 7.000 Euro.



Steckbrief Fahrzeugdaten

Fahrzeugtyp:	Bus
Modell:	Mercedes Viano 2,2 CDI
Baujahr:	2012
KW/PS:	163
Kilometer:	70000
Motor:	Diesel
Ausstattung:	
Spezielles:	Scheckheftgepflegt, Nichtraucherfahrzeug
Aktueller Wert:	20.000,- EUR,- EUR

